

NOTA DE PRENSA

CONGRESISTA EDUARDO NAYAP SALUDA A LAS COMUNIDADES INDÍGENAS POR CONMEMORARSE EL DÍA INTERNACIONAL DE LA LENGUA MATERNA

El día de hoy, 21 de febrero, la Unesco celebra el Día Internacional de la Lengua Materna, en reconocimiento al papel que desempeña cada lengua en el desarrollo de la capacidad de la comunicación humana. Además, cada una de ellas constituye el primer vector de identidad cultural que debe protegerse como parte del patrimonio inmaterial de la humanidad y para la inminente preservación de la diversidad cultural.

El congresista Eduardo Nayap lamentó que de acuerdo a las cifras presentadas por esta entidad internacional al menos tres mil de las seis mil lenguas que se hablan en el mundo, es decir un 50%, se encuentran en peligro de desaparición, perdiéndose junto con ellas un inestimable e insustituible conjunto de valores culturales y ancestrales de cada uno de estos pueblos.

“Al celebrar el Día Internacional de la Lengua Materna buscamos promover el desarrollo individual y la diversidad cultural en todo el mundo, pero especialmente en nuestro país. Debemos reconocer que el Perú tiene el privilegio de ser un país con alta diversidad cultural y multilingüístico. Cada lengua refleja una visión única y particular del mundo, un universo conceptual complejo y fascinante”, sostuvo Nayap.

“También es necesario reconocer la labor que viene realizando la UNESCO en pro de la diversidad lingüística motivando al mundo a reconocer la necesidad de proteger las lenguas maternas”, finalizó el parlamentario awajun.

Lima, 21 de febrero de 2012

Para su difusión